

Protokoll
Vorstandssitzung des VÖD
Weikersdorf, 9. März 2019

Beginn: 17 Uhr 20

Anwesend:

Peter Alleithner, Obmann
Florian Adensamer, Obmann Stellvertreter
Susanne Thumer, Schriftführerin
Andreas Kindermann, Schriftführer Stellvertreter
Elisabeth Pichler, Kassierin
Markus Hubmann, Kassier Stellvertreter

Tagesordnung für die nachfolgende Generalversammlung:

1. Begrüßung durch den Obmann
2. Rückschau 2018 und Vorschau 2019
3. Bericht der Kassierin über das Vereinsjahr 2018
4. Entlastung der Kassierin durch Rechnungsprüfer und Generalversammlung
5. Wahl des neuen Vorstand
6. Allfälliges

Alleithner:

Der Bericht des Rechnungsprüfers wird vorgelegt und von den Vorstandsmitgliedern zur Kenntnis genommen. Er muss bei der GV verlesen werden.

Fritz Strasser lässt sich entschuldigen, wird bei der GV einen Vertreter schicken. Wer schon einmal einen Sattel gewonnen hat, nimmt an der neuerlichen Verlosung nicht mehr teil (aus den Namen der jeweils drei Ersten jeder Wertung wird der Gewinner eines Sattels der Firma Strasser gezogen).

Ein Vertreter der Firma EmCools wird neu entwickelte Kühlgamaschen vorführen.

Der Kaderkurs in Stadl-Paura wurde kurzfristig abgesagt, weil vor Ort 350 Springreiter erwartet wurden. Ursprünglich war von einem kleinen Springturnier die Rede gewesen, das keine Probleme bereitet hätte. Allhartsberg wurde als Ersatz gefunden.

Ein Reitertreffen auf dem Strelzhof ist in Planung, möglicher Termin 7. 9., ist aber ungünstig, weil am 8. 9. RT Bad Ischl ist. Also vielleicht Verlegung auf 1. 9.

Die Ausschreibung für die Staatsmeisterschaft in Weikersdorf erfolgt nächste Woche.

Zur Wahl des neuen Vorstandes: Peter Alleithner ist seit 1995 Obmann, legt sein Amt nun nieder, steht aber weiterhin für Siegerehrungen und Sponsorsuche zur Verfügung. Wahlleiter wird Renate Lang sein.

Pichler:

2018 wurde mehr ausgegeben als eingenommen, Stand zum Jahresende 530€, mittlerweile sind aber die Mitgliedsbeiträge dazugekommen.

Es muss im kommenden Jahr etwas mehr gespart werden, daher gibt der VÖD keinen Zuschuss zu Reitertreffen, für Staatsmeisterschaft und Bundesländermeisterschaft statt 300€ nunmehr 200€.

Könnte bei allfälligen Abgängen im Vorstand die jeweilige Funktion nicht von einem anderen Vorstandsmitglied zusätzlich übernommen werden?

Müssten dazu die Statuten geändert werden?

Die meisten Vorstandsmitglieder sehen darin kein Problem, „Nachwuchs“ wird zu finden sein.

Startnummern: Das Leibchen Nr. 55 wurde an Peter Kulier geschickt und von ihm kostenlos gerichtet, das Porto von 10€ wird von Renate Lang an Fr. Pichler übergeben.

Versand der Startnummern (liegen bei Adensamer in der Firma): Für den Kaderkurs (Wer??? Peter?), danach könnten sie für das nächste Turnier in St. Andrä (Bgld) Stefan Gumhalter mitgegeben werden.

Bisher wurden immer 50€ Leihgebühr für die Startnummern eingehoben.

Leider werden diese bisweilen nicht gesäubert und ungeordnet weitergereicht. Daher ab jetzt: 100€ bei Verleih, Refundierung von 50€, sobald die Startnummern ordnungsgemäß weitergegeben wurden.

Die Startnummern können auch per DHL verschickt oder persönlich abgeholt werden.

Ende: 17 Uhr 45